

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Puji dan syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan Rahmat dan KaruniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat yang diperlukan untuk mendapat gelar Sarjana Sains (S.Si) pada program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini sudah melalui jalan yang panjang dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Penyusunan dimulai dari penentuan topik penelitian, penyusunan proposal penelitian, seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian dalam mempertahankan skripsi. Penilaian didasarkan pada permasalahan masa kini yang ada disekitar masyarakat.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun secara tidak langsung. Dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi dan arahan yang sangat luar biasa sehingga semua tahap dapat terselesaikan dengan baik. Kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, Bapak Dr. Dicky Setya Diningrat, M.Si., dan Bapak Ir. Herkules, MS., dan sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan.

Penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua Ayahanda Rahmad Syawal Lubis dan Ibunda Boini, kakak penulis Noviana Windi Lubis, serta adik penulis Boy Siswaldi Lubis, Alda Zahara Lubis dan Syalwa Ar-Rahma Lubis, atas doa dan dukungan. Terima kasih kepada tim penelitian abangda Yusran Efendi Ritonga yang telah banyak membantu dalam penyusunan proposal hingga akhir penyusunan skripsi. Serta terima kasih juga penulis ucapkan

kepada kepala Desa Bukum atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di Hutan Desa Bukum.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Biologi Non-Kependidikan C selama ini menemani saya dan terimakasih juga kepada teman-teman saya Levia Febrialisti, Fitriana Nur Nasution, Riska Jannah Nasution, dan Dora Halimatussakdyah yang sudah membantu dalam penelitian skripsi ini.

Medan, 22 Oktober 2022

Dwi Indriany

